

Luca Toni Großer mit einem großen

FC-Bayern-Star **Luca Toni** ist nicht nur ein großer Fußballer. Er hat auch ein großes Herz für Kinder in Not. Als er von der Erdbebenkatastrophe in seiner italienischen Heimat erfuhr, setzte er sich sofort prominent an die Spitze der Hilfsorganisation.

Spaß haben und dabei Gutes tun – dazu regte Luca Toni jetzt im GOP Varieté Theater an. Das Haus in der ehemaligen Komödie am Max II. lud jetzt zur Premiere seines neuen Programms „Bella Italia“.

Klar, als einer von Italiens schönsten Exporten kam Luca Toni gerne und warb um Spenden für seine Hilfe im Erdbebengebiet. Zwei Monate lang wird das Theater einen Teil der Einnahmen spenden.

Ein ganz klassisches Stück „Bella Italia“ präsentierte Luca schon im Foyer. Dort schwang er sich auf eine Vespa. Als sein größter Fan dabei erwies sich Unesco-Botschafterin **Ute Ohoven**, die gleich mal den Fahrersitz enterte – ein Platz, um den sie die gesamte anwesende Damenwelt beneidete. Weltgewandt und anspruchsvoll flöte Ohoven: „Bella Italia, das sind Spaghetti und



Ein schönes Paar auf der Vespa: Luca Toni und Ute Ohoven

MÜNCHEN PEOPLE
VON MARKUS V. APPELDORN



Alessandra Geissel kam mit Mutter Petra

Auch **Uschi schwärme** von „Bella Italia“: „Italiener sind fröhlich, haben Temperament, und die Familie steht für sie immer im Mittelpunkt. Sie nehmen ihre Bambini überall hin mit. Das gefällt mir.“ Und war sie auch wegen Luca Toni da? „Nee, ich wusste gar nicht, dass er kommt. Dann hat er sich direkt neben uns ins Halteverbot gestellt. Das zählt auch zu Bella Italia.“

Als perfekten Muttertagsausklang nahmen auch Schauspieler **Max Tidof** mit Frau **Lisa Seitz** und Tochter **Luzie** den Premierenabend. Lässig mit Sonnenbrille und Dreitagebart durfte Max auch das im mediterranen München durchaus erlaubte Macho-Image ein bisschen pflegen: „Bella Italia?

Füreinenabendlichen rin **Uschi Dämmrich-** kam mit **Mama Caro-**